



Pressemitteilung

26. Februar 2019

Dornumer Sparkassen-Filiale unter neuer Leitung

Heike Müller ist Filialleiterin der Sparkasse Aurich-Norden in der Alten Poststraße

Dornum, 26.02.2019, Sparkasse Aurich-Norden. **Heike Müller** übernimmt mit sofortiger Wirkung die Leitung der Dornumer Filiale der Sparkasse Aurich-Norden. Die Dornumerin, die bereits ihre Ausbildung bei der Sparkasse Aurich-Norden absolviert hat, war unter anderem in der Wohnungsbaufinanzierung in der Filiale Emden, im FirmenkundenCenter in Norden und zuletzt in der in Aurich ansässigen Abteilung Vertriebsmanagement tätig.

Norbert Müller, Regionaldirektor für das Filialgeschäft der Sparkasse Aurich-Norden, hieß die neue Filialleiterin an ihrem ersten Tag in der Dornumer Filiale herzlich willkommen: „Ich freue mich, dass wir mit **Heike Müller** eine ortsansässige Leiterin gefunden haben, bei der wir die Filiale in guten Händen wissen“, sagte **Norbert Müller** und fügte hinzu: „Wir wünschen ihr hier einen guten Start und weiterhin viel Erfolg.“ Den Filialleitungen komme bei dem angesichts weiter steigender Anforderungen notwendigen Ausbau der Beratungskompetenz der Mitarbeiter eine wichtige Schlüsselrolle zu, ergänzte **Norbert Müller**. Auch **Christof Bruns**, Bereichsleiter für die Filialen Hage, Großheide und Dornum freute sich: „Schön, dass wir für unsere Dornumer Filiale eine so gute und versierte Kollegin gewinnen konnten.“ Zum Filialteam gehört weiterhin **Marion Schmidt**, die seit nunmehr fünf Jahren als Privatkundenberaterin zur Stammbesetzung der Filiale gehört.



V.r.n.l.: Regionaldirektor Norbert Müller, Filialleiterin Heike Müller, Privatkundenberaterin Marion Schmidt, Filialbereichsleiter Christof Bruns [Bild: Sparkasse Aurich-Norden]

Ihre Ansprechpartnerin

Petra Zschiezschmann
Pressesprecherin
Sparkasse Aurich-Norden
26603 Aurich, Marktplatz 11-15
Telefon 04941 9999-1101
petra.zschiezschmann@sparkasse-aurich-norden.de

